

# JA, DA SCHAU HER!

Wählergruppe  
Eicherloh-Finsingermoos



Ein guter Standort braucht Anschluss - Glasfaser für alle!

## Max Kressirer

Ihr Bürgermeister der Gemeinde Finsing

Der digitale Wandel erfasst städtische und ländliche Bereiche gleichermaßen und wenn man die Bedürfnisse von Unternehmen, Handwerkern und Bürgern nicht erfüllt, kann eine Region sehr rasch abgehängt werden.

Diese Gefahr haben wir erfolgreich gebannt und den Breitbandausbau unter dem Motto „Glasfaser für alle“ auch in den Außenbereichen mit geringer Versorgung massiv vorangetrieben:

Wir haben das Förderprogramm des Freistaats genutzt und allen Haushalten und Betrieben mit weniger als 30 Mbit/s die Möglichkeit eröffnet, ans Glasfasernetz zu kommen. Die Telekom hat diesen Bereich im letzten Jahr ausgebaut und die Anschlüsse können seit 8. Januar 2020 gebucht werden.

Um auch die Ortskerne zukunftsfähig zu machen, hat die Gemeinde eine Kooperation mit der Deutschen Glasfaser abgeschlossen: Das Ziel, mindestens 40 % der Haushalte und Betriebe für das Glasfasernetz zu gewinnen, wurde in nur zehn Wochen erreicht und die Planungen laufen unter Hochdruck weiter, so dass bald ca. 90 % unseres Gemeindegebiets mit Glasfaseranschlüssen versorgt sind.

Die Herausforderung ist nun die verbleibende Lücke zu schließen, um all diejenigen ans Netz zu bringen, die weder im Förderprogramm noch im Ausbaubereich der Deutschen Glasfaser die Möglichkeit des Glasfaseranschlusses haben.

Wir werden alle Möglichkeiten prüfen und zeitnah Lösungen erarbeiten. „Glasfaser für alle!“ – Dafür stehe ich, dafür setze ich mich ein.



**Dranbleiben - denn jetzt geht's weiter!**  
**Max Kressirer**

[www.waehlergruppe-eicherloh.de](http://www.waehlergruppe-eicherloh.de)





Ein guter Standort braucht Anschluss - Glasfaser für alle!



### **Sebastian Staudt** GR-Kandidat Platz 10

Als Elektrotechniker stehen für mich die Themen Telefonie und Verkabelung ganz oben. Die Vereinbarungen, die Max Kressirer mit der Telekom und der Deutschen Glasfaser durchgesetzt hat, sind Meilensteine und haben in der gesamten Gemeinde zu technischen Standards geführt, die derzeit höher sind als diejenigen in München. Da darf es keinen Stillstand geben, davon hängt die Zukunftsfähigkeit von uns allen ab. Genau da will ich mich einbringen.

### **Christoph Haßelbeck** GR-Kandidat Platz 15

Für mich als junger Mensch und Blumengroßhändler ist schnelles Internet unerlässlicher Teil der täglichen Kommunikation. Effektives Lernen und Arbeiten, sowie rascher Zugriff auf Multimedia-Anwendungen müssen auch im ländlichen Raum eine absolute Selbstverständlichkeit sein. Ich brauche die Kommunikation mit meinen Kunden, und diese mit mir. Ich muss Angebote und Preise prüfen können, Bestellungen erledigen, Zahlungen vornehmen und natürlich die gesamte digitale Betriebsverwaltung sichern.



### **Marcus Seidl** GR-Kandidat Platz 16

„Glasfaser für alle“ muss auch für all diejenigen gelten, die bis jetzt weder durchs Förderprogramm noch durch den Ausbau der Deutschen Glasfaser angeschlossen sind. Ich bin Handwerker und brauche das Netz, aber wenn sich auch meine Kinder in die Leitungen einklinken, dann wird bei uns draußen der Monitor sehr schnell schwarz. Der weitere Ausbau muss rasch kommen.

**Dranbleiben - denn jetzt geht's weiter!**  
**Max Kressirer**